

News

## Découverte professionnelle passionnante de l'école secondaire de Zofingue chez Liebherr-Baumaschinen AG

---

**La société Liebherr-Baumaschinen AG à Reiden a récemment ouvert ses portes à l'école secondaire de Zofingen. C'était la première fois que l'entreprise Liebherr offrait aux jeunes de Zofingen la chance de découvrir 4 métiers d'apprentissage sur place. 16 élèves ont participé à cette découverte des métiers pendant leur mercredi après-midi de congé scolaire.**

Reiden (Suisse), 25 avril 2023 - Après les mots de bienvenue de Susanne Sulzer, responsable du personnel, et de Bettina Baumann, collaboratrice du personnel, les deux apprentis Manuela et Nils ont présenté l'entreprise et le métier d'employé(e) de commerce au moyen d'une présentation spécialement conçue à cet effet. Ils ont parlé avec beaucoup d'éloquence et de compétence de leurs expériences et des défis qu'ils ont relevés. On s'est vite rendu compte

**En tant qu'entreprise formatrice, Liebherr offre des conditions idéales pour une excellente formation dans une atmosphère agréable !**

Au début de la visite suivante, Nils a présenté aux élèves son poste de travail et un travail dont il était visiblement fier et qu'il avait le droit de faire : il a élaboré une procédure standard qui décrit en détail les étapes à suivre sur le plan administratif lors de la location d'une grue jusqu'à sa reprise. Son formateur Patrick Ribeiro a ensuite parlé de la formation commerciale, de son parcours personnel et des autres possibilités de carrière.

La visite s'est poursuivie dans un autre bâtiment, où le métier de peintre industriel a tout de suite été présenté de manière pratique par Monsieur Stavros Filios : Giovanni Rallo a peint une portière de voiture soigneusement préparée dans une cabine de peinture ultramoderne et équipé d'une protection respiratoire ultramoderne. Les travaux préparatoires durent toujours plus longtemps que la peinture elle-même, et si cela doit aller vite, la cabine peut même être chauffée à 60 degrés ! Chez Liebherr, tout est grand : le terrain, les bâtiments, les machines, les grues et même la cabine de peinture, dont le toit peut même être ouvert !

Dans le département logistique, les élèves ont eu un aperçu de l'organisation et du déroulement de la logistique des marchandises et ont pu apprendre combien il est important de garder un œil sur les stocks dans l'entrepôt et de coordonner les livraisons à temps.

Madame Malin Siegrist a également présenté le métier de logisticien/logisticienne de manière pratique : Après une visite des rayonnages et des explications claires, les élèves ont pu essayer d'exécuter eux-mêmes un ordre de préparation. Finalement, toutes les pièces ont été trouvées et tous ont pu se rendre compte des défis que représente ce métier, du contrôle de la réception des marchandises à l'envoi express d'une commande urgente, en passant par le stockage des marchandises les plus diverses. Lukas Stüker, l'apprenti logisticien, apprendrait ce métier à tout moment !

Enfin, la formation de mécanicien/mécanicienne en machines de chantier a été présentée. On a remarqué que Rafael Widmer avait "du pétrole dans le sang". Il a parlé d'une exposition à Las Vegas, où l'on est conduit en minivan d'une machine à l'autre, tant elles sont grandes ! A l'aide d'un gigantesque tube de vérin hydraulique, on pouvait s'imaginer la taille approximative du reste d'une pelleteuse aussi grande. Gigantesque - trop grande pour les normes suisses. Et pourtant, les excavatrices disponibles à la location et à la vente pèsent plusieurs tonnes - Rafael Widmer a même qualifié de "maniable" une excavatrice de 18 tonnes. "Un mécanicien ne doit pas se soucier d'avoir les mains sales - cela fait partie du métier ! "Il le dit non sans fierté professionnelle et montre différentes pièces de montage et de réparation. La mécanique doit être un métier qui plaît - et il semble que l'un ou l'autre ait eu le coup de foudre ! Et tous ont pu se faire une idée de la manière dont les machines de chantier lourdes sont entretenues et réparées, et de l'importance de la compréhension technique et de l'habileté manuelle.

### **Dans toute l'entreprise, le coach en orientation professionnelle expérimenté a remarqué:**

L'ambiance de travail est très agréable, tout le monde se traite avec amabilité et bien que plus de 50 000 personnes travaillent chez Liebherr et dans les entreprises impliquées, l'esprit de famille est omniprésent. On se regarde, on s'aide, on tire à la même corde. Et c'est sans doute ce qui explique en partie le succès de l'entreprise Liebherr.

Les élèves ont été enthousiasmés par la diversité des métiers. Pour finir, les conditions d'un stage d'initiation ont été présentées et les jeunes ont quitté l'entreprise impressionnante avec un sachet souvenir bien rempli d'informations et de surprises. La visite de Liebherr-Baumaschinen AG à Reiden a été une expérience précieuse pour les élèves !

L'école de Zofingen et tous les participants ont remercié Liebherr pour cette découverte professionnelle passionnante et superbement organisée !

Auteur du rapport : Brendan Oliver Schumacher, professeur de l'école secondaire, coach en choix professionnel, Zofingen

# LIEBHERR

## Images

